

SWI

Koordinasi Bhabinkamtibmas dengan Perangkat Desa untuk Bersama Menjaga Situasi Kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Pagelaran

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Jul 27, 2023 - 15:28



Polres Cianjur - Dalam rangka melanjutkan upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat yang kondusif, Aipda Deni, Bhabinkamtibmas dari desa Kertaharja Polsek Pagelaran Polres Cianjur, melakukan anjongsana dengan mendatangi perangkat desa di kantor Desa Kertaharja, Pagelaran,

Cianjur. Kamis (27/07/2023)

Kegiatan tersebut dilakukan dengan tujuan untuk memperkuat koordinasi dan sinergi antara aparat kepolisian dan perangkat desa dalam menjaga situasi Kamtibmas. Aipda Deni menyampaikan pesan Kamtibmas kepada perangkat desa agar senantiasa bersama-sama menjaga dan merawat kondusifitas situasi Kamtibmas di wilayah mereka.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, menyampaikan harapannya agar kegiatan anjingsana seperti ini dapat lebih ditingkatkan lagi. Hal ini bertujuan untuk memperkuat koordinasi antara aparat kepolisian dan perangkat desa dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam pertemuan tersebut, Aipda Deni juga memberikan informasi yang berkaitan dengan upaya pencegahan tindak kriminalitas kepada perangkat desa. Hal ini meliputi cara-cara mencegah pencurian, penipuan, dan tindakan kriminalitas lainnya yang sering terjadi di masyarakat. Selain itu, ia juga mengajak perangkat desa untuk terus memelihara kebersihan dan keamanan di lingkungan desa.

Anjingsana ini juga menjadi kesempatan bagi perangkat desa untuk menyampaikan masukan dan kerjasama dalam upaya menjaga Kamtibmas. Mereka menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada Aipda Deni yang telah menyempatkan diri untuk mendatangi kantor desa dan memberikan pesan Kamtibmas secara langsung kepada mereka.

Kegiatan anjingsana ini memberikan dampak positif dalam upaya menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif di desa Kertaharja. Kedepannya, diharapkan upaya sinergi dan kerjasama antara aparat kepolisian dan perangkat desa dapat terus ditingkatkan sebagai bentuk kolaborasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di Pagelaran, Cianjur.